

第2学年

学年通信

## 真っ向勝負！！

### ～真剣・真心・真っ先に～

幸田中学校第6号  
令和7年9月24日

2学期が始まり3週間が過ぎました。徐々に暑さも和らいできたように感じます。保護者の皆様には、いつも温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。今回の学年通信には、合唱コンクールに向けての思いが綴られています。2回目の合唱コンクールを通して各学級が真(本物)に近づくことを願います。

また、私事ではありますが、今月の10日に歳の誕生日を迎えました。昨年度に引き続き、「おめでとう」と言うだけでなく、「ハッピーバースデーを歌う」「黒板にメッセージを書く」「プレゼントを用意する」など、暖かい心遣いを示してくれました。余談ですが、今年度は全く動きがなく、サプライズのレベルが上がっていました。それも、とてもうれしかったです。

これからも言葉でも行動でも真心を示す。すなわち心遣いができる集団でいてほしいなと思います。歳の誕生日も、とても思い出に残りました。

学年主任 杉浦 龍太



## 合唱コンクールに向けて…

私たち「史上最響」という目標を掲げ、「旅立ちの時」を歌います。息を合わせることの難しさや、声を重ねる繊細さに悩みながらも、この曲に描かれた「夢に向かって歩き出す勇気」の力強さを出せるよう、一人一人が真剣に向き合い、一生懸命練習しています。私は、「君だけの花を咲かせよう」という部分の、胸が熱くなるような全員のハーモニーが好きです。聴いてくださる方に感動を届けられるよう、クラスの心を一つにし、史上最高の歌声をホールいっぱいに響かせたいです。

私たち2組は、合唱コンクールに向けて取り組んでいることがあります。それは、決められた時間以外の練習です。話し合いを重ねた結果、給食を食べ終えてから掃除が始まるまでの時間で練習することを決めました。そのためには給食の準備や片付けを速くする必要があります。本番よりも練習の方が大事だとよく聞きますが、僕はその練習をするまでの過程が重要なと思います。意見を言い合い、全員が納得する方法を見つけ、それを実行するためにみんなが協力して働く。その行動こそが大事だと思います。目標である「最優秀賞」に向けて日々の練習を全力で頑張ります。

僕たちのクラスでは最優秀賞を目指すため、歌詞の読み取りをして、一つ一つの歌詞に込められた意味を考えながら歌えるようにしています。また、パートリーダーがポイントを伝え、技術力を高められるよう、クラス全員で頑張っています。今年の合唱コンクールでは1年生のときの反省を生かし、指揮者としてみんなをまとめ、美しい「HEIWAの鐘」を届けたいです。合唱コンクールは、全員が歌を通じて心を一つにすることが大切です。この経験を、次の行事に生かしていきたいです。

私たち2年4組は、「時を越えて」という歌を歌います。この曲の歌詞には、「この日」と「あの日」という言葉が出てきます。「この日」とは、夢が叶った今のこと、「あの日」とは、夢が叶った後のことだと思います。私たちは、特にこの二つの歌詞を大事に歌いたいと思っています。

私たちの級訓「天輝」には、「一番上」や「どこまでも」などの意味が込められていて、今回の合唱コンクールでも最優秀賞を目標に頑張っています。クラスが一つに団結し、美しい歌をつくり上げ、「この日」の出来事が「あの日」の記憶として思い出に残せるよう、頑張りたいです。

私たち5・6組は、「いつまでも」を歌います。この曲はゆっくりなテンポで、何度も歌詞に出てくる「ふるさと」を想いながら歌いたいと思っています。私たちは、パートで目標を決め、その目標を達成できるように練習しています。このクラスで最優秀賞を取り、今までよりもっと絆が深められるようにしたいです。パートリーダーや伴奏者など、全員で協力し合い、「いつまでも」忘れない思い出を創れるようにしたいです。指揮者という自覚をもち、クラス全体を引っ張っていけるように努力します。



## <今後の予定>

～10月～

4日（土）幸田町新人体育大会

9日（木）幸中祭（合唱コンクール）

※8:05～8:20集合/12:55下校

幸田町民会館集合・解散

23日（木）幸中祭（舞台・展示発表）

～11月～

4日（火）冬日課開始（～1/31）

9日（日）テスト週間（～11/18）

部活動停止

14日（金）期末テスト

（理・美・音）13:35下校

17日（月）期末テスト

（体・社・技）13:35下校

18日（火）期末テスト

（数・国・英）13:35下校

25日（火）授業参観

スキー学習説明会